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平成２５年２月９日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２５年２月９日（土） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、村井、喜多、池野 

１．議題 

① 冬の異業種交流会実施報告について 

② 第三回連絡幹事会実施報告について 

③ 経工会入会記念パーティについて 

④ 平成 25 年度予算申請および事業計画について 

⑤ 若手幹事会開催要項について 

⑥ その他 
 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

1 冬の異業種交流会実施報告について 

 池野副会長より、「平成 25 年 1 月 20 日（日）午前 10 時半より、金沢スカイホテルで

第 23 回冬の異業種交流会を開催した。参加者は、教員 7 名、会員 8 名、合計 15 名であ

った。教員では、谷口萌未先生が今回初めての参加であった。今回は、経営情報学科 熊

井泰明先生が『平成 25 年の経済を見るポイント』と題して講演を行い、世界各国と日本

との経済動向を比較したり、政権交代後の経済政策のポイントなどをわかりやすく説明

され、参加者は大変有意義なひと時を過ごすことができた。近日異業種交流会の様子は

ホームページへも公開する予定にしている。」との報告があった。 

 

②第三回連絡幹事会実施要項について 

 高木会長より、「平成 25 年 1 月 26 日（土）正午より、21 号館 503 室にて第三回連絡

幹事会を開催した。経工会幹事の出席者は、高木、粟島、今越、宮元、村田、池野の６

名、連絡幹事の出席者は 6 名、教員１名（中野先生）、合計 13 名であった。当日の欠席

は、2 名であった。村井会計より『経工会の栞』を配布してもらった。また、粟島幹事

からパーティについて以下のような説明があった。 

  

（１）パーティ開催日時  

平成 25 年 3 月 15 日（金）午後６：００集合（随時写真撮影）、午後６：３０開始  

場所：金沢スカイホテル  

 

（２）経工会入会金  

2 月 15 日（金）9 時から 8 号館 201 にて行われる論文発表会場へ高木、今越の２名が８

研究室分の集金にうかがう。集金金額は、一人あたり入会金 5,000 円＋パーティ会費

3,500 円の計 8,500 円。  

 

（３）寄付金と招待状  

招待状は、村井会計が 2月 15日までに 20枚印刷して、公開発表会に持参する予定であ

る。また、寄付金 30,000 円はすでに連絡幹事へ渡した。また写真用SDメモリの領収書

をパーティ当日に預かる予定である。  
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（４）その他  
パーティの式次第は連絡幹事が作成することとなっている。詳細は粟島幹事から説明済

み。」と提案があり了承された。 

 

③経工会入会記念パーティについて 

 高木会長から「平成 25 年 3 月 15 日（金）午後 6 時開場、午後 6 時 30 分開宴の予定で、

金沢スカイホテルで入会記念パーティが行なわれる。会場である金沢スカイホテルへの予

約の手配は、宮元相談役へ一任したい。経工会からの参加者は、高木、福田、宮元、今越、

百万、村井、池野を決定者としたい。なお、パーティ終了後に、幹事反省会を別室にてセ

ットするので、幹事からは、別途、反省会費として 2,000 円程度徴収予定である。卒業記

念品は、例年通り判子としたい。記念品発注の都合もあり、武市先生から卒業生の名簿を

早い時期に入手する予定である。」との提案があり、了承された。 

 

④ 平成 25 年度予算申請および事業計画について 
 高木会長から「平成 25 年 2 月 13 日（水）に大学同窓会理事会が開催される。平成 25

年度の新規事業として経工会ゴルフコンペを予算請求へ計上してある。なお、平成 25 年

度より大学理事へ池野幹事を推薦しておきたい。」との報告があった。 

 

 

⑤若手幹事会開催要項について 

  池野副会長より、「第二回若手幹事会は、平成 25 年 2 月 23 日（土）18:30 よりこぶし

会議室にて開催したい。現時点の出席者は、村井、由本、古田、喜多、池野の 5 名である。」

との報告があった。 

 

⑥その他 

村井会計より、「会場経費の節減については、学食の担当者から話を聞く機会があったの

で以下の通り報告しておきたい。 

（1） 使用時間など 

平日、および土曜日 午後 6 時頃開始～8 時半くらいまでに終了をひとつの目安として

ほしい。日曜日はキッチンスタッフの都合もあり使用は遠慮いただきたい、というこ

とである。 

（２）会場 

70～80 人くらいまでなら、2 階レストランを使用できる。100 人以上なら、通常は 1

階食堂部分を使用できる。 

（３）会場費 

 会場費は不要。飲食代のみでよい。 

（４）飲食メニュー 

 都度相談になる。オードブル（8 品～）2,000 円より。ビール、日本酒、ワインも出し

てもらえる。」との報告があり、今後会場経費の節減について引き続き審議していくこと

となった。 

 

 

以上をもって 20：10 に会は終了し、次回の幹事会を３月９日(土)の 18:30 からこぶし会

会議室にて開催することを確認し、散会した。 

 


